
1I!i='~J!JL (Ur Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode 

Nr. J4J' rJ 
1982 -10- 1 V A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Paulitsch, Deutschmann, 

Koppensteiner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Volksgruppenförderung 

Obwohl bekanntermaBen die Agenden der volksgruppenförderung 

zum Bundeskanzleramt ressortieren/werden auch von verschiedenen 

anderen Ministerien Förderungsbeträge für die österreichischen 

Minderheiten aufgewendet. 

Dies u.a. in der Arr und Weise, daB Aktivitäten der jeweiligen 

Volksgruppen gefördert werden, die unter den Aufgabenbereich 

der jeweiligen Ressorts faJlen. 

Um einen Uberblick der Gesamtförderung der österreichischen 

Minderheiten durch die Bundesregierung zu erhalten, stellen die 

unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Unterricht 

und Kunst folgende 

A N FRA GE: 

1. Wurden von seiten Ihres Ressorts verschiedene Aktivitäten 

der slowenischen Volksgruppen gefördert? 

2. Wenn ja, in welchem Ausmaß? 

3. Wie hoch waren die dafür aufgewendeten Mittel? 

4. Für welc~e förderungswürdigen Aktivitäten wurden diese 

Subventionen geleistet? 1 I ' 
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